

Liebe STADTRADLERINNEN und STADTRADLER,

vom 18.06. bis 08.07.2023 hat die Marktgemeinde Bad Endorf zum zweiten Mal beim STADTRADELN teilgenommen.

Die Ergebnisse können sich sehen lassen! 12 fleißige Teams haben ihre erradelten Kilometer für die Marktgemeinde eingetragen. Da zwei Teilnehmende im Einzelteam geradelt sind, wurden diese am Ende des Aktionszeitraums dem "Offenen Team – Bad Endorf" zugeordnet. Denn grundsätzlich gilt, ein Team besteht aus mindestens zwei Personen.

Insgesamt erradelten 144 Teilnehmerinnen und Teilnehmer für Bad Endorf 35.703 Kilometer. Dies hat uns wieder einmal gezeigt, dass gemeinsames Radeln nicht nur gegenseitig motiviert, Spaß macht und fit hält, sondern wir uns ganz nebenbei nachhaltig und klimafreundlich fortbewegen. Doch was bedeutet das an CO₂-Einsparung? Wären wir diese 35.703 Kilometer mit einem typischen Verbrennerfahrzeug gefahren, hätten wir rund 6 Tonnen CO₂ ausgestoßen! TONNEN! Umso mehr freut es mich, Ihnen die erfolgreichsten Teams und Einzelradelnden kundzugeben.

Erfolgreichste Teams

Bereits in der ersten von insgesamt drei Aktionswochen haben sich drei Teams in den Vordergrund geradelt. Das Team "TSV Bad Endorf – Triathlon & Berglauf" hat die Teamwertung mit stolzen 10.131 Kilometern gewonnen. Klasse Leistung! Das Team "Pfarrverband Bad Endorf" landet mit 8.737 Kilometern auf dem 2. Platz. An dieser Stelle möchte ich unbedingt betonen, dass der Pfarrverband fast durchgehend dem Team "TSV Bad Endorf - Triathlon & Berglauf" an den Fersen hing. In den letzten Aktionstagen konnten die Triathleten dann aber doch ihre Führung ausbauen. Auch die Feuerwehrler Bad Endorf haben dieses Jahr mit einer großen Mannschaft teilgenommen und stolze 4.361 Kilometer erradelt.

Aktivste Radelnde

Neben der Teamwertung dürfen natürlich die Einzelergebnisse nicht außer Acht gelassen werden. Maximilian Weinmann vom Team "Pfarrverband Bad Endorf" führt mit unglaublichen 1.800 Kilometern die Spitze der Einzelwertung an und das mit stolzen 85 Jahren! Auf dem zweiten Platz liegt Reinhard Roßmy (52 Jahre), ebenfalls vom Team "Pfarrverband Bad Endorf", mit 1.340 erradelten Kilometern. Der dritte Platz geht an Paula Sommer vom Team "JFW – Antwort-M.", die mit 13 Jahren eine der jüngsten Teilnehmenden aus Bad Endorf ist. Sie hat im Aktionszeitraum stolze 1.239 Kilometer erradelt.

Siegerehrung im Herbst

Im Herbst ist eine Siegerehrung geplant. Eine Einladung zu dieser Veranstaltung senden wir Ihnen per E-Mail zu. Wir freuen uns über eine rege Teilnahme und wünschen weiterhin eine gute und vor allem unfallfreie Radlzeit.

Wir danken allen Teams und Einzelradelnden für Ihre leistungsstarke Teilnahme für den Markt Bad Endorf am STADTRADELN 2023. Jeder erradelte Kilometer hat zu diesem starken Gesamtergebnis der Marktgemeinde beigetragen. Die Teamergebnisse aller teilnehmenden Kommunen können Sie übrigens unter www.stadtradeln.de einsehen.

Wir freuen uns, wenn Sie auch 2024 wieder für die Marktgemeinde Bad Endorf beim STADTRADELN in die Pedale treten.

Tabelle: Teamergebnisse STADTRADELN 2023 in Bad Endorf (Teams mit den meisten Kilometern)

Platz	Teams	Geradelte	Kilometer	Anzahl	Kilogramm CO ₂ -
		Kilometer	pro Kopf	RadeInde	Vermeidung
1.	TSV Bad Endorf – Triathlon &	10.131	422	24	1.641
	Berglauf				
2.	Pfarrverband Bad Endorf	8.737	336	26	1.415
3.	Feuerwehr Bad Endorf	4.361	150	29	707
4.	JFW-Antwort–M.	2.391	342	7	387
5.	Faster Forster Project	2.215	443	5	359
6.	Offenes Team – Bad Endorf	1.938	129	15	314
7.	Rund um die Seenplatte	1.872	234	8	303
8.	Mitarbeiter Markt Bad Endorf	1.608	161	10	260
9.	Kidical Mass Endorf	1.158	232	5	188
10.	Aerztehaus Bad Endorf	970	139	7	157
11.	Die Füchse	201	67	3	33
12.	Jugendtreff Bad Endorf	121	24	5	20
	Gesamt	35.703	248	144	5.784

Ihre lokale STADTRADELN-Koordination:

Cindy Hesl Klimaschutzmanagerin Marktgemeinde Bad Endorf